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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consrderaçâo da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO ; soHcilaçãu dos moradºres do bairro

Jardim Manuel Pena, que recurre a este Vereador, na vmervenção)unw aos órgãºs Dúbhcos, que sera
feito o estudo para verificação de slnaliiaçãn nª mlslóna da AV. Edul Rangel Rabello cum a R. José

Barense, os moradores relatam que nes'e locar azcne vànos acwdentes, e suhntam a colocação de

um semáforº

REQUEREMOS na forma regrmemai, depois de ouvido, ::

egrégio mer-ano, seja edcamínhadv o presente aº ExceWeMísslmo senhor Preíelto Mumc'rpal,

Duarte Nogueira, para que delevmme provrdêncxas mesmas para :: acrma suurnauu &] ou

apresente solução para o caso

Ribeirãº Preto, 19 de dezembro de 2015
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